



Expresidentes: la reelección en el PRI es una farsa

ANTONIO LÓPEZ
Y VÍCTOR GAMBOA

—nacion@eluniversal.com.mx

Los expresidentes nacionales del PRI, Dulce María Sauri Riancho, Pedro Joaquín Col-dwell y Enrique Ochoa Reza calificaron de farsa el proceso que culminó ayer con la reelección de Alejandro Moreno Cárdenas en la presidencia del partido para los próximos cuatro años.

“Este domingo se ha consumado la farsa. Esta reelección es producto de una Asamblea Nacional ilegal, a partir de una reforma ilegal de los estatutos y de un proceso de elección ilegal, con la que Alejandro Moreno pretende reelegirse y secuestrar el partido histórico de México”.

Señalaron que el Tribunal

Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ha sido permisivo ante el atraco de la dirigencia nacional, y aprovecharon para arremeter también contra el Instituto Nacional Electoral (INE) que no ha determinado si la Asamblea Nacional y la reforma a los estatutos es ilegal.

“Acudimos ante el INE sumando las voces de militantes distinguidos como Fernando Galindo, Aurelio Nuño y Fernando Zendejas para defender la legalidad y el Estado democrático. El INE tiene la responsabilidad de evitar que un partido secuestrado por intereses personales no sea una isla autoritaria en el sistema demo-

crático nacional”, sostuvieron.

Recordaron que la Ley Electoral es muy clara, pues en el artículo 34, párrafo segundo, dice: “Son asuntos internos de los partidos políticos: a) la elaboración y modificación de sus documentos básicos, las cuales en ningún caso se podrán hacer una vez iniciado el proceso electoral...”

Sauri Riancho, Joaquín Col-dwell y Ochoa Reza señalaron que, por primera vez en la historia del PRI, el dirigente se reelige “a puerta cerrada, sin propuestas, ni debate, ni proyecto de futuro y donde la militancia ha estado ausente. El PRI es un partido secuestrado por la ambición personal de Alejandro Moreno”. ●